



REDES DE PODER



Señales con reserva

Tras el anuncio inicial de aranceles generales a las exportaciones provenientes de **México** y **Canadá** por parte de **Donald Trump**, pareciera que poco a poco el impacto o al menos el discurso empieza, sino a cambiar por parte del mandatario, sí a matizarse. Y es que el día de ayer comenzó con Trump anunciando que se pospondría la implementación de aranceles para el sector au-

tomotriz, al menos hasta el mes de abril. Más tarde sería la **Secretaría de Agricultura** estadounidense la que daría a conocer que el presidente valoraría exentar ciertos insumos del sector agrícola. Todo mientras comenzaba a trascender en algunos medios la posibilidad de una negociación general que mitigara la medida inicial. Hoy precisamente hay programada una llamada entre la presidenta **Claudia Sheinbaum** y su homólogo estadounidense,

en donde se podrían vislumbrar algunos acuerdos, o no. Porque con Trump tanto se podría esperar un paso atrás, como la radicalización de la amenaza y la ofensiva. Más vale andar con reservas.

¿Lady Congreso?

Sucedió en el **Congreso de la Ciudad de México**. Al más puro estilo de "Lady Uber", **Martha Ávila** acusó al diputado **Diego Garrido** de haberla agredido y arrebatarle el micrófono en la sesión del pasado martes, cuando los panistas tomaron la Tribuna en protesta por el ilegal proceder de la **Mesa Directiva** cuando quisieron aprobar reformas al reglamento del Congreso sin contar con los 44 votos para aprobar

estos cambios. Pues resulta que en los videos que se dieron a conocer, se aprecia que quien tomó el micrófono, que no se arrebató dicho sea de paso, fue la diputada **Tania Larios**, quien después se lo pasó a Garrido para probar si tenía sonido. Mal la diputada Ávila en acusar falsamente.

PRD y su respaldo republicano

Alejados del discurso polarizante, tres dirigentes estatales del **PRD** le tomaron la palabra a la presidenta **Claudia Sheinbaum** del llamado a la defensa de la soberanía y le ofrecieron su respaldo ante la medida unilateral del gobierno de **Donald Trump** de imponer 25 por ciento en aranceles.

Y es que nos dicen que la medida afecta a todos los mexicanos y no es una cuestión de colores sino del bien del país.

Este cierre de filas fue por el llamado de unidad en torno a las futuras afectaciones. Sin embargo, nos dicen que **Nora Arias**, dirigente en la CDMX; **Evodio Vázquez**, dirigente en Guerrero y **Octavio Ocampo Córdova**, de Michoacán, fueron los que se animaron a sumar en tiempos complicados frente a EU.

Aunque nos hacen ver que los dirigentes en el Estado de México no se sumaron por falta de acuerdos, ya que recientemente tuvieron una escisión y **Jesús Zambrano** merodea la plaza, ya que busca esos escollos para tratar de meterse a mangonear a la militancia.